

LA HERENCIA NECESARIA ES LA DEL FUTURO

Cuando estamos escribiendo estas líneas, el equipo de gobierno aún no nos ha entregado los presupuestos municipales para este año 2014. Lo que pudiera parecer anecdótico o banal no lo es ni mucho menos, porque demuestra bien a las claras la deriva cortoplacista de su política. No hay proyecto, no hay revulsivos ni medidas efectivas que puedan paliar la situación de estancamiento y parálisis de nuestro pueblo y menos aún, y por lo tanto mucho más preocupante, propuestas o iniciativas que deriven en mejorar o al menos no empeorar el duro día a día de muchos de nuestros paisanos.

Ya anunciaron que disminuir la deuda sería el principal montante, y que la inversión sería prácticamente nula. Es decir, la economía por delante de las personas. No podemos esperar otra cosa de unos concejales populares que acatan a rajatabla, sin ningún cuestionamiento, las premisas y directrices de sus mayores tanto a nivel regional como nacional. Más de 3 mil parados es preocupante, pero una tasa de desempleo del 42% (la media nacional es del 26%) es ciertamente alarmante. La prioridad está clara, pero no se quiere.

A los daimieleños les preocupan y a IU también los vacíos o lagunas informativas que tiene nuestro señor alcalde en lo relativo al desconocimiento de la situación por la que atraviesan los trabajadores de Vestas, que reivindicaron a comienzos de año condiciones dignas de trabajo, o ante la situación de la ausencia de calefacción en el centro médico, que provocó la concentración de trabajadores y usuarios reclamando una solución. Nos resultan ciertamente llamativos.

Y cuando se toman medidas que podrían hacernos pensar un cambio de actitud se hacen de forma velada, no contando la verdad. El alcalde se disminuye su ya elevado sueldo de 54 a 50 mil euros porque la ley le obliga, no voluntariamente. No hay una adecuación salarial ni del alcalde ni de los concejales en dedicación exclusiva a la realidad social y laboral de la ciudadanía y, al igual que ellos pretenden y consiguen

mantener sus status, los ciudadanos también quieren conservarlo, pero no pueden; sin embargo, ellos sí lo mantienen con dinero público, con el dinero de todos. En ninguna legislación se refleja que se tenga que ganar lo mismo que en el trabajo de origen. O, por ejemplo, el pago a todo el personal del Ayuntamiento de la parte correspondiente a la paga extraordinaria del 2012 que se les quitó no es un gesto dadivoso, es algo justo y legítimo, avalado por múltiples pleitos y sentencias judiciales que avalan ese derecho.

Como durante prácticamente toda la legislatura, los plenos que protagonizan PP y PSOE son ásperos, broncos, con tonos elevados y perdiéndose las formas, recordando continuamente las herencias del pasado, pero sin aportar nada a lo fundamental que es la herencia futura, qué es lo que queremos que sean tanto Daimiel como sus habitantes. Después de todo lo que se nos está quitando no podemos permanecer de brazos cruzados ante lo que podría ser un rumor según nuestros gobernantes, pero que apareció en prensa, como es el cierre del CEDT. Al menos debemos ofrecer toda nuestra fuerza, que es la que nos da la ciudadanía a todos los grupos políticos como sus representantes, para evitar lo que es claramente injusto. No queremos otra situación como la del colegio San Isidro o la de la Granja Escuela. Mejor prevenir que luego lamentar, aunque algunos no quieran enterarse.

Y si fundamental es nuestro patrimonio ciudadano, también es importante nuestro patrimonio natural. Y no únicamente el parque nacional de las Tablas. No tiene mucho sentido mirar sólo para un lado cuando, en primer lugar, nos preocupa y nos produce incertidumbre la actuación que se pretende acometer en el río Azuer, debido a que no hay un proyecto de actuación integral ni global del propio río, es decir, desde su nacimiento hasta su desembocadura en el río Guadiana, entendiendo que la primera actuación que debería realizarse es el deslinde y la recuperación del dominio público hidráulico o, en segundo lugar,

cuando año tras año se repiten los vertidos de la depuradora al entorno del Guadiana. La política medioambiental a seguir debe ser acorde y coherente con todo el territorio del municipio, potenciando las virtudes de todo tipo, tanto sociales y culturales como fundamentalmente ahora las económicas. Esperamos que con la moción de nuestro grupo aprobada por los otros grupos para desarrollar una feria de turismo y medioambiente seamos capaces de dar respuesta a las necesidades del momento actual con nuestras propias capacidades y recursos.

Finalmente, destacar en esta página nuestro recuerdo y respeto al recientemente fallecido ex presidente Adolfo Suárez. Si su muerte ha servido para algo ha sido para hacer que todos los españoles mencionemos la palabra democracia. Una palabra tan inmensa que la derecha de nuestra región intenta ridiculizar con una reforma electoral digna de calificarse como "pucherazo". Un anhelo y una aspiración tan grandes que se vieron profundamente reflejados en la histórica manifestación en Madrid el pasado 22 de marzo de las Marchas de la Dignidad, y en la que varios daimieleños y daimieleñas participamos. Nuestro más profundo agradecimiento por haber disfrutado y compartido una experiencia única de alegría y solidaridad.